
前三重県議会議員

後援会会報
あき よし

　平成３０年がスタートしました。皆様にとりまして輝かしい飛躍の年になりますことをお祈り申
し上げます。昨年を振り返ると私にとりましては市長選挙で敗戦し、無職となり全く白紙の年明け
でした。生活をしていかなければいけませんがこれまで政治家として歩んだ１４年間を見つめ直
し、焦らずじっくりと一歩ずつ歩もうと誓った正月でした。多くの方からお声掛けをいただき春に
は、ユマニテク医療福祉大学校の校長や特別養護老人ホーム新設のお手伝い、保育所新設のお手伝
い、病院の医療ツーリズム事業のお手伝い、企業の役員や顧問としてのお手伝いなど様々な仕事に
関わらせていただくことになりました。
　お陰様で生活をしていく目途が立ち、多くの方から政治活動を続けていくべきだとの声をいただ
く中、夏には、これまで後援会主催で毎年開催してきた「未来創造セミナー」を中部大学の武田邦
彦先生をお招きして開催しました。県議時代と変わらず多くの方にご支援いただきご参加いただき
ました。
　秋からは、さらに自分自身のレベルアップをとの思いで、明治大学大学院を受験して合格し、ガ
バナンス研究科にてあらためて政治を学んでいます。毎週
末上京することは経済的にも時間的にも厳しいものがあり
ますが、多くの学びと新しい出会いを求めて今しかないと
の思いで挑戦しています。
　このように全く白紙からスタートした一年でしたが、多
くの方に支えられ充実した感謝、感謝の一年でした。
　新しい年を迎えて、大学院での学びを更に充実させ、ま
た仕事で関わる医療、介護、福祉の分野の知識を更に深め
ると共に、多くの課題を解決する力になりたいと思いま
す。そのために政治活動も継続していきたいと思います。
家庭的には、息子が三重クラブでお世話になり少年野球に
全力で頑張っています。４月には６年生になり最終学年の
ため出来るだけ息子たち三重クラブの野球を全力で応援
し、一緒に大きな夢をみたいと思っています。
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一年を
　振り返って

平成29年８月12日　三重クラブ創部45周年記念

平成29年２月３日
元三大師節分祭 平成29年６月４日

岡田代議士とヴィアティン三重のホームゲーム観戦

平成29年７月15日
明治大学大学院受験 平成29年８月23日

未来創造セミナー武田邦彦氏講演

平成29年10月20日
衆議院議員選挙応援

平成29年11月29日
落語会開催、三重tubeにて
桂文我さんゲスト出演

平成29年4月８日
京都リレーマラソン参加

平成29年３月24日
三重龍馬会開催

平成29年２月29日
四日市高校ラグビー部創部40周年OB戦

いながき昭義新春インタビュー　 
今何の仕事をしていますか？

県議の時に比べて収入はどうですか？

明治大学大学院は通っているのですか？

ユマニテク医療福祉大学校の校長はどんな仕事
ですか？

市長選挙から一年が経ちますが選挙を振り返って
何か思うところありますか？

今の四日市市政をどう思いますか？

昨年は衆議院議員選挙もありましたが最近の政治
について何か思う所はありますか？

マラソンを始めたらしいですね。

少年野球も楽しんでいるようですね。

インターネットテレビ「三重tube」見ましたよ。

今年はどんな一年にしますか？

政治活動は続けているんですよね。

具体的に次は何の選挙に挑戦するつもりですか？

　市長選挙が終わって数か月は無職で生活するのにど
うしようかと思いましたが、慌てても仕方ないと開き
直っていました（笑）。今はユマニテク医療福祉大学
校の校長やいくつかの社会福祉法人の理事・評議員、
会社の役員として仕事をしています。四日市看護医療
大学の研究員として地方議会論の授業も少しさせてい
ただいてます。

　県議時代に比べると収入はかなり減りましたが、出
ていくお金も減りましたね。事務所を無くしましたの
で家賃や維持管理にかかる費用は大きかったですから
ね。

　毎週土曜日に10時50分～18時50分までみっちり授業
で日曜日も集中講義がある時が多く朝から晩まで勉強
です。週末上京しています。経済的にも時間的にも大
変ですが、今しかできないことをやろうと受験しまし
た。

なぜ明治大学大学院に行こうと思ったのですか？
　これから人生の後半戦だと思った時に、もっとレベ
ルアップしなければと感じました。ガバナンス研究科
では政治や行政について学んでいて、教授陣は充実し
ていて実践を学べます。また学生は政治家や政治家志
望の方、国家公務員や自治体職員が多く、新しい出会
いにワクワクしています。

　理学療法学科、作業療法学科、歯科衛生学科、介護
福祉学科、鍼灸学科を有する専門学校です。医療・介
護の分野は人材が不足しているため、学生たちが国家
資格を取って確かな技術を身に付け社会に貢献できる
よう取組んでいます。４月からは介護福祉学科に留学
生を受け入れることにしました。時代を見据えた新し
い挑戦が始まります。

　私は市長になってやりたいことは明確だったので無
念な思いと私のビジョンに共感して応援してもらった
方に申し訳ない思いはずっとありますね。今の段階で
は分かりませんが多分私の人生において大きな転換点
になる出来事だったのかなと思っています。

　基本的に1年間は四日市市政についてどうこう言うの
はやめようと思いそのようにしました。一回だけ、
「教員の人事配置が抱える課題」について市長のあま
りにも四日市ファーストな考え方がこれまで先人たち
が築いてきた四日市市の信頼を大きく崩すことにつな
がると危惧してブログに書きました。普段私のブログ
のアクセスは２００/一日くらいなのにその日は１００
０を超えました（笑）。一年経ったのでこれからは市
政についても私の思う所を発信していきたいと思いま
す。市長には広い視野で市政運営をしていってほしい
と願っています。

　突然の解散総選挙でしたが、政治の世界は何が起こ
るか分からないということをあらためて感じましたね。
とにかく選挙の投票率が低いことが残念です。真面目
にコツコツ積み上げて努力をして政策を語る政治家が
風や勢いに敗れ、政治の場から去っていくのをみるの
は忍びないですね。

　４０歳を超えてから時間がある時には走るようにし
ていましたが、市長選挙以降は、若返りを目的にほぼ
毎日走っています。仲間たちと１０キロマラソンやリ
レーマラソンにも出場しています。昨年中にハーフマ
ラソン出場を目標にしていましたが実現できなかった
ので今年の目標です。

　息子が三重クラブで野球をやっており今年は６年生
になります。野球が大好きな子どもたちが集まり一生
懸命がんばっています。今年最終学年のため子どもた
ちの全力を私も全力で応援し一緒に大きな夢を追いか
けたいと思っています。

　ありがとうございます。昨年１０月に開局した三重
tubeで「坂の上の雲に向って」という番組を担当し毎
週ゲストに来ていただきいろんな話をしています。私
はインターネットテレビの可能性を感じており力を入
れていきたいと思っています。

　今年は政治的には珍しく地方も国政も一年間選挙の
ない年です。明治大学大学院は二年間通うことになり
ますが、この一年で出来るだけ多くの単位を取りたい
と思っています。毎週東京に行く機会がありますので
東京でも何か新しい挑戦が出来たらと思っています。

　政治活動は続けていきます。足元を見つめ直してや
っていきます。今までも会報を年３～４回発行して手
配りで配っていましたが、この会報も自分で配布にま
わりいろんな声を聞かせていただきたいと思っていま
す。ダイエットを兼ねて今まで以上に配るつもりです
（笑）。

　これについては多くの方から心配いただいておりま
すが、今の段階では分からないというのが正直な所で
す。もう一度市長選挙に挑戦するのか、県議会選挙に
戻るのか、その他の選挙に挑戦するのか、応援いただ
く方々の話をじっくり聞きながら考えたいと思ってい
ます。自分にチャンスがあれば全力を尽くします。

～いながき昭義が今考えていること～
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いながき昭義プロフィール
昭和４７年　四日市市東坂部町生まれ（現在４５歳）大池中学校・四日市高校・立教大学法学部卒業
平成７年～１０年　株式会社三重銀行勤務　
平成１１年　三重県議会議員選挙出馬（２６歳）１２,４３１票で次点（４１６票差）
その後、学習塾・パソコン教室・ＮＰＯ法人などを立ち上げ４年間生活
平成１５年　三重県議会議員選挙　初当選以来４期連続当選
　政策防災常任委員会委員長、ＮＰＯ等ソーシャルビジネス支援調査特別委員会委員長、
　四日市港管理組合議会第４５代議長（歴代最年少）、予算決算常任委員会委員長（歴代最年少）等を歴任
三重県手話言語に関する条例検討会座長など多数の条例検討会に携わり議員提案条例を制定してきた。
平成２８年 ９月　四日市市長選挙立候補のため県議会議員を辞職
平成２８年１１月　四日市市長選挙出馬　落選
平成２９年 ４月　四日市看護医療大学地域研究機構地域研究センター　研究員
　　　　　　　　ユマニテク医療福祉大学校　校長　就任他
平成２９年 ９月　明治大学大学院ガバナンス研究科　入学

日々
更新中！！

発行：いながき昭義事務所　電話059-330-4088　FAX059-330-4089　〒512-0904　四日市市東坂部町266-6

【個人献金のお願い】 いながき昭義の政治活動は皆様からの個人献金にお支えいただいております。
一口千円で何口でも助かります。勝手なお願いで恐縮ですが皆様からのご支援賜りますようお願い申し上げます。
三重銀行　本店　　　普通預金　口座番号１８０４２４４　名義　いながき昭義政経情報交換会
百五銀行　生桑支店　普通預金　口座番号３９７１０２　　名義　いながき昭義政経情報交換会

◆いながき昭義公式ツイッター
　https://twitter.com/dream21ai
毎日の活動や感じたことを一日3～５回く
らいツイートしています。ぜひフォローお
願いします。

■SNSでの日々の情報発信に力を入れています。私のホームページからご覧いただけます。
　ぜひ毎日チェックお願いします。

◆いながき昭義ホームページ
　http://www.dream-21.jp/

◆三重tube
　http://mietube.wp-x.jp/

◆いながき昭義公式フェイスブックページ
　https://www.facebook.com/
　akiyoshi.inagaki.mie/

◆いながき昭義ブログ「初心、継続。」
　https://ameblo.jp/dream-21/

これまでの実績、活動写真、Dream21バックナンバー、
私の思いなど情報満載です。

毎週日曜日21時～15分間「稲垣昭義の坂の上
の雲に向って」の番組を配信しています。番組
履歴は You Tube チャンネルでもご覧いただけ
ますのでぜひ見てください。

ブログのリンクやイベント案内などを発信してい
ます。「いいね」よろしくお願いします。

世の中の様々な話題に対してズバッと私の考えを書
いています。提案型ですが、時には批判もしっかり書
いています。しかし悪口は書きません。

情 信発報

検 索検 索いながき昭義


